

ABSTRAK

Shelly Nopitasari. 2021. “PENGAPLIKASIAN *Mixing Foundation* Untuk Kulit Kering Pada Rias Wajah Malam Hari”. *Skripsi*. Jurusan Tata Rias Dan Kecantikan. Fakultas Pariwisata Dan Perhotelan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilaksanakan untuk melihat perbedaan *mixing foundation* untuk kulit kering pada rias wajah malam hari, karena adanya kesulitan mengaplikasikan *foundation* hanya menggunakan 1 jenis *foundation* dan adanya keluhan dari wanita yang berkulit kering terhadap hasil riasan karena ada bagian-bagian wajah yang bedaknya tidak menyatu dengan kulit wajah dan membuat mereka tidak percaya diri. Adapun jenisnya diantaranya adalah *liquid*, *cream* dan *cake*. Pengetahuan masyarakat tentang *mixing foundation*, cara pengaplikasian, dan teknik penggunaan *foundation* yang sesuai masih sangat minimal. Tujuan penelitian ini adalah 1) menganalisis hasil pengaplikasian *liquid foundation* di *mixing* dengan *cream foundation* terhadap kulit kering untuk rias wajah malam hari. 2) menganalisis hasil pengaplikasian *liquid foundation* di *mixing* dengan *cake foundation* terhadap kulit kering untuk rias wajah malam hari. 3) menganalisis perbedaan hasil pengaplikasian antara *liquid foundation* di *mixing* dengan *cake foundation* terhadap kulit kering untuk rias wajah malam hari.

Jenis penelitian ini adalah *pre experimental* dengan design *one-shot case study*. Populasi penelitian ini adalah mahasiswi Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang yang memiliki jenis kulit wajah kering dengan sampel sebanyak 4 orang. Teknik pengambilan sampel adalah *non probability sampling*. Instrumen penelitian yang digunakan adalah lembar observasi berupa *checklist* dengan teknik analisis data dalam penelitian ini terdiri dari uji prasyarat analisis yang terdiri dari uji normalitas, uji homogenitas dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian, nilai rata-rata hasil rias wajah malam hari menggunakan *liquid foundation* di *mixing* dengan *cream foundation*, kehalusan 3,17, ketahanan 3,42 dan kesukaan panelis 3,33. Sedangkan *liquid foundation* di *mixing* dengan *cake foundation*, kehalusan 3,58, ketahanan 3,67 dan kesukaan panelis 3,67. Tidak Terdapat perbedaan hasil rias wajah malam hari menggunakan *liquid foundation* di *mixing* dengan *cream foundation* dan *liquid foundation* di *mixing* dengan *cake foundation* pada kulit kering. pada indikator kehalusan hasil rias wajah 0,118 ($p > 0,05$), tidak terdapat perbedaan pada indikator ketahanan hasil rias wajah 0,309 ($p > 0,05$) dan tidak dapat perbedaan hasil rias wajah kesukaan panelis 0,172 ($p > 0,05$). Saran sebaiknya menggunakan *liquid* di *mixing* dengan *cake foundation* untuk kulit kering agar hasil riasan halus dan tahan lama.

Kata Kunci : *Foundation*, *Mixing*, Kulit Wajah Kering, Rias Wajah Malam Hari.